

En el 2022, inflación seguirá fuera del objetivo

Yolanda Morales
ymorales@eleconomista.com.mx

Las expectativas de inflación para el año próximo que tiene el consenso del mercado son de 4%, revela la consultoría internacional FocusEconomics.

Esta previsión incorpora un ajuste al alza desde 3.9% del mes anterior y evidencia que el mercado no espera que la inflación regrese al objetivo puntual ni siquiera el año entrante.

En el detalle de la información recabada entre 33 grupos de análisis y corredurías se ve una importante diferencia entre las previsiones donde el extremo lo lleva Torino Capital, que proyecta que la inflación en el 2022 puede ubicarse en 6.8%; así como American Chamber, que la espera en 5 por ciento.

En tanto, los pronósticos de una inflación en el rango objetivo, los traen 19 grupos consultados y van desde 3.4% que estima Credit Agricole hasta 4% que anticipan Credit Suisse, Goldman Sachs, Invex, JP Morgan, y TD Securities.

Como sucede regularmente en el reporte de noviembre, la consultoría dejó de presentar expectativas para indicadores del año que corre, de manera que los datos del reporte de octubre, son los últimos correspondientes al 2021.

El mes pasado, el consenso de expectativas de inflación se quedó en 6% para este año, que es el doble del objetivo; un pronóstico que incorpora nueve revisiones consecutivas al alza, sobre una expectativa inicial de 3.6% que tenían en enero.

En la lectura del panorama económico para México, los economistas de FocusEconomics explicaron que “se espera que la inflación se mantendrá notablemente arriba del objetivo hasta fin de año antes de retroceder rumbo al objetivo (3%+/-1%) debido a los altos precios de las materias primas y la recuperación de la actividad económica”.

Los que esperan la fluctuación más baja de los precios en 3.4% son los expertos de Credit Agricole y cuatro grupos que anticipan una variación de 3.5%, que son Moody's Analytics, Oxford Economics, BBVA Bancomer y Actinver.

En el último levantamiento de expectativas para los indicadores de este año realizado en octubre, estimaron que la tasa de fondeo cerraría en 5.12%, lo que implica que esperaban sólo un alza más en el rédito para el resto del año.

Los 33 grupos de análisis y consultorías que integran el consenso, esperaban a inicio de año que la tasa de fondeo cerraría el 2021 en 3.80% que implicaba dos recortes desde 4.25% en que estaba.

EL ECONOMISTA

MIÉRCOLES
10 de noviembre
del 2021